

Julia Schröder Pröbe sammelt Spenden Vespa-Fahrt für den guten Zweck – begleitet von TV-Star Jürgen Tonkel

München, 3. Juni 2025 – „Die Chefin hat mir heute freigegeben, um eine wunderbare Unterstützerin der José Carreras Leukämie-Stiftung in München zu begrüßen und sie auf ihrer Spendenfahrt ein Stück zu begleiten“, freut sich Jürgen Tonkel, der seit 2012 als Kriminalhauptkommissar Paul Böhmer in „Die Chefin“ ermittelt, aus vielen weiteren TV- und Theaterproduktionen bekannt ist und sich ehrenamtlich als Botschafter der José Carreras Leukämie-Stiftung engagiert.



Unterstützerin Julia Schröder Pröbe und Schauspieler Jürgen Tonkel vor dem Hauptsitz der José Carreras Leukämie-Stiftung in München

Julia Schröder Pröbe ist am 30. Mai in ihrer Heimatstadt Essen gestartet, um mit ihrer Vespa 300 GTS Supersport nach Zell am See zu den Vespa-Alp-Days zu fahren. Dabei sammelt die empathische Frau Kilometer für Kilometer Spenden für die José Carreras Leukämie-Stiftung.

Dr. Ulrike Serini, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung: „Wir sind immer sehr bewegt, welche schönen Ideen unsere Unterstützerinnen und Unterstützer haben, um auf den Kampf

gegen Leukämie aufmerksam zu machen und gleichzeitig Spenden zu sammeln. Diese Solidarität ist für alle Leukämie-Patienten und deren Familien ein wichtiges Zeichen der Hoffnung.“

Nach Übernachtungsstopps in Aschaffenburg und Donauwörth hat Julia Schröder Pröbe am Montagvormittag das Zwischenziel München erreicht, wo sie in der Geschäftsstelle der José Carreras Leukämie-Stiftung von allen Mitarbeiterinnen sowie von Stiftungsbotschafter Jürgen Tonkel herzlich empfangen wurde.

Julia Schröder Pröbe: „Ich berichte auf Facebook und Instagram über die Benefizreise und sammle über die Seite „Meine Vespa-Reise gegen Leukämie“ auf www.betterplace.org Spenden. Bislang sind schon über 2500 Euro zusammengekommen“.

Warum sich die Vespa-Fahrerin für die José Carreras Leukämie-Stiftung engagiert, liegt auch an ihrem Beruf. Als Diplom-Psychologin arbeitete sie viele Jahre als Sterben Begleiterin und spezialisierte sich danach auf Psycho-Onkologie: „Ich begleitete austherapierte Patienten in palliativmedizinischen Einrichtungen und Hospizen bis zum Ende. Ich erlebte dabei täglich, dass niemand vor einer schweren Erkrankung gefeit ist und wie wichtig das Engagement von Initiativen, wie der José Carreras Leukämie-Stiftung, für Patienten und deren Familie ist.“

Von München ging es dann weiter nach Süden – Richtung Zell am See. Auf den ersten Kilometern wurde Julia Schröder Pröbe dabei von **Stiftungsbotschafter Jürgen Tonkel** begleitet. Sein Kommentar: „Ich bin tief beeindruckt, was Julia im wahrsten Sinne auf die Straße bringt. Es zeigt, dass wirklich jeder etwas tun kann.“

Die Links von Julia Schröder Pröbe:

<https://www.betterplace.org/de/fundraising-events/48724-meine-vespa-reise-gegen-leukaemie>

<https://www.instagram.com/meinevespareisegegenleukaemie/>

<https://www.facebook.com/DieVespistin/>

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden bereits circa 250 Millionen Euro an Spenden gesammelt und über 1.500 Projekte finanziert, die den Bau von Forschungs- und Behandlungseinrichtungen, die Erforschung und Heilung von Leukämie und anderer hämato-onkologischer Erkrankungen, die Förderung von jungen Wissenschaftlern im Rahmen von Stipendienprogrammen sowie die Unterstützung der Arbeit von Selbsthilfegruppen und Elterninitiativen zum Ziel haben. 2019 wurde die José Carreras Leukämie-Stiftung von der Deutschen Universitätsstiftung und dem Stifterverband als Wissenschaftsstiftung des Jahres ausgezeichnet. Der Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. ist Träger des DZI Spenden-Siegels, dem Gütesiegel im deutschen Spendenwesen.

Wer mehr erfahren möchte:

Website: www.carreras-stiftung.de

Facebook: [jose carreras leukaemie-stiftung](https://www.facebook.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

Instagram: [josecarrerasleukaemiestiftung](https://www.instagram.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

YouTube: [José Carreras Leukämie Stiftung](https://www.youtube.com/channel/UCJmKqKqKqKqKqKqKqKqKqKq)

Podcast „Unermüdlich gegen Leukämie“: www.carreras-stiftung.de/podcast

Wer helfen möchte:

Online-Spenden: <https://carreras-stiftung.de/spenden/>

Spenden-Telefonhotline: 01802 400 100

(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 €; aus dem Ausland abweichend)

Spendenkonto: Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

Commerzbank AG München

IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01

BIC: DRESDEFF700

Kontakt und weitere Informationen:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Elisabethstraße 23 | 80796 München

Tel: 089 / 27 29 04 -40

E-Mail: presse@carreras-stiftung.de